

Con Claudia Pavlovich “vamos a ganar”: Ibarra

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:23

Guaymas, Sonora.- Con la designación de Claudia Pavlovich Arellano como abanderada de unidad para la candidatura a la gubernatura de Sonora, el PRI está listo para ganar, manifestó Manuel Ibarra Salgado.

EL presidente del Comité Municipal del PRI Guaymas, reconoció a los aspirantes Antonio Astiazarán, Ernesto Gándara y Alberto Cano Vélez, quienes hicieron gala de una gran categoría al sumarse al proyecto integral del PRI.

"Estamos muy contentos por la unidad que todos manifestaron. En Guaymas estamos listos para recibirla como futura candidata. Con Claudia tenemos una excelente oportunidad de hacer grandes cosas, con ella estoy seguro de que vamos a ganar", expresó.

El dirigente guaymense confirmó su asistencia al registro de Claudia Pavlovich en la ciudad de Hermosillo y confirmó además, la asistencia de un gran contingente de militantes portenses quienes se sumarán a la importante convocatoria que este evento reviste.

"El PRI está trabajando con miras a los nuevos tiempos, de frente a lo que viene, con unión y decisión, en el PRI tenemos muy clara la visión de un Sonora con grandes proyectos y resultados", subrayó.

Manuel Ibarra Salgado reiteró el llamado a la militancia y a la ciudadanía para sumarse al proyecto integral que representa Claudia Pavlovich Arellano.